

des espérances que lui inspire l'admirable spectacle de cette première journée sociale d'action catholique à la campagne. Il fait des vœux pour que pareille manœuvre se répète fréquemment. Il y engage, envers notre clergé dévoué, qui y sera, sans doute, comme toujours, le premier à la peine, le concours de tous les laïques bien pensants ; et il y aperçoit les promesses d'un avenir plus heureux pour le peuple canadien-français, en dépit des périls indiscutables dont le menacent les heures mauvaises que nous traversons.

M. l'abbé Plante, curé de L'Ange-Gardien, ajoute quelques remarques, pour dire sa satisfaction de ce qui s'est fait par ses chers paroissiens, mais aussi son espoir de mieux faire encore à l'avenir. Et il sollicite la bénédiction de Dieu, avec celle de Monseigneur, sur ses travaux apostoliques et le bon vouloir de ses ouailles.

Mgr Roy bénit, avec bonheur, cette paroisse modèle, la première du diocèse qui se soit consacrée officiellement au Sacré-Cœur de Jésus, par le ministère de son Conseil municipal présidé par le maire, M. Joseph Trudelle.

Puis, la bénédiction solennelle du T. S. Sacrement vient clore dignement une journée qui fera époque, et qui ne manquera point de produire, avec la grâce du Ciel, des fruits abondants. — A. S. C.

#### AU LAC NOIR

Il y a un mois, Messieurs les abbés J. Hallé et Alf. Langlois sont allés au Lac Noir, prêcher une retraite pascale, qui a eu un très beau succès. Trois cents hommes ont pris l'engagement de recevoir la sainte communion au moins une fois par mois. Dimanche dernier le zélé curé, a eu la consolation de voir accourir à la table eucharistique non seulement les 300 hommes qui avaient pris l'engagement, il y a un mois, mais 200 autres braves paroissiens qu'a entraînés l'exemple du premier contingent. Tant il est vrai qu'avec notre peuple encore plein de foi, rien n'est à l'épreuve du zèle sacerdotal.